



澄み渡る青空が広がり、汗ばむ毎日が続いていますが、暑さにも負けず、元気いっぱい園庭遊びを楽しんでいる子どもたちです。

気候の変化はありますが、水分補給や休息を十分にとり、健康管理に気を付けながら毎日を過ごしたいと思います。

引き続き、コロナ感染対策も行っていますので、ご協力をお願いします。



### ピーマンの苗植えました！

畑に穴を掘り、グループごとにピーマンの苗植えと水やりをしました。優しく土をかけ、水をたっぷりあげました。みんなで「おおきなあれ！」と「おいしくなあれ！」と願いを込めました。

毎日、グループで順番に水やり当番をしています。「先生～水やり、今日は何グループ？」と楽しみにしているようです。毎日、「おおきなあれ！」と言いながら、水をあげています。

たくさんの実がなるのを子どもたちと一緒に楽しみにしています。



### 自分で意識をもってできるように！

制服や衣服を脱いだときに裏返った袖や衣服を表返しにするように伝えていきます。保育教諭が声かけをしなくても子どもが自分でやる姿も見られます。

また、給食時は食器を持って食べる・ひじをついて食べないことなども伝えていきます。

ご家庭でもお子さんの様子を見ながら声かけをお願いします。

持ち帰りの衣服が裏返っていることがあります、子どもたちががんばっている証拠です。お手数をおかけしますがよろしくお願いします。



### エピソード記録



園庭で遊んでいたときの事です。

AちゃんはBちゃんの持っていた色水入りのペットボトルを取って逃げてしまいました。

その様子をそばで見ている  
Cちゃん 「取ったらあかん！」

と言いながら、Aちゃんを追いかけていました。

Cちゃんは普段、恥ずかしさもあり、自分の思いを伝えることが苦手です。しかし、この日はお友だちの様子を見て“いけないこと”と分かり、言葉でしっかり伝えることができました。遊びの中で玩具を取ってしまったり、トラブルになったりすることはあります。「貸して～」「使っていい？」「ありがとう」「ごめん」など、自分の気持ちを言葉で相手に伝えることは大事です。

この日は、Cちゃんの成長を感じることができました。

### 6月の予定

- 1日(水) 個人懇談開始
- 10日(金) 個人懇談終了
- 14日(火) 体操教室
- 15日(水) 歯科健診
- 17日(金) 内科健診
- 20日(月) 身体測定
- 21日(火) こあら組参観
- 30日(木) お誕生会



### お知らせ

○6月1日(水)～10日(金)まで個人懇談があります。限られた時間ですので、有意義な懇談にしたいと思います。

○6月21日(火)は参観です。よろしくお願いします。

### おわがい

6月から夏服の着用となります。登園後、ズボン・スカートを履き替えるので、体操半ズボン・着替え用Tシャツを必ず持ってきてください。